

学校だより

茅野市立  
東部中学校



# 信頼を築く 学校

令和4年度 No.6 文責 演

発行日 6月10日(金)

## いよいよ中体連南信大会が始まりました

6月4日(土)・5日(日)に陸上競技部とソフトテニス部の南信大会が行われました。運動系の部活動にとっては、集大成の時期となりました。そして、今週末には、他の多くの種目でも南信大会が開催され、熱い闘いが繰り広げられることとなります。

南信大会に先立ち、先週3日(金)に、壮行会が行われました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、通常行う体育館に全校が集まる形での実施は困難であり、しかし、全校で南信大会に向かう選手を応援し、送り出したいとの思いから、昨年度に引き続き、校庭での壮行会となりました。



気持ちが高ぶる吹奏楽部の演奏の中、選手が校庭に「入場」してきます。その姿は、実に立派でした。凜とした張り詰めた緊張感の中、選手のみなさんは、いよいよ本番だという決意に満ちた実に「かっこいい」表情で石段の上に段々と整列をしていきます。そしてそんな選手の姿をしっかりと受け止め、見守る全校生徒。

その後、大石男子副会長の激励の言葉に続き全校生徒で応援を行いました。感染症予防のため、十分な練習時間はとれなかったのですが、応援体育委員のリードの下、心のこもった温かく力強い応援をしてくれました。



その後、各部から決意発表が行われました。その決意発表が、気持ちのこもった素晴らしいもので、心打たれました。もちろん、南信大会に向かうにあたり「勝つ」という決意を発表してくれたのですが、それ以上に、「感謝」の思いをどの部もしっかりと伝えてくれました。

思い返してみると、特に今年度の3年生は、入学してからずっと「コロナ」の影響を受け続けてきた3年生でした。部活動も様々な制限があり、思うような活動ができない時期も短くはありませんでした。だからこそ余計に部活動ができることや、南信大会が開催されるという、コロナ以前には「当たり前」に思われていたことに対しても、自然と、素直に、喜びや感謝の思いがわき



上がるのでしょう。常に励まし支えてくれた家族、一緒に努力してきた仲間、先輩・後輩、指導をしてくれた顧問・コーチ等々、自分がこれまで繋がりをもってきた方々への感謝の思いが込められた決意表明は、感動的でした。

陸上競技、ソフトテニスに続き、南信大会の場に東中生が臨んでいきます。勝負である以上、全力で勝ちを目指しましょう。そこには、競技をする者、サポートをする者、応援をする者の立場の違いはありません。全員で一つになり、これまでの思い、持っている力の全てを出し切り、勝利を目指してください。

そして、それぞれ、全力で戦い、結果が出た後は、部活動の一番の価値である、「勝ち負けを越えたところにある大切なもの」をしっかりとつかんでほしいと願っています。

全校で、それぞれの場所ではがんばっている東部中の仲間がいるということを心に置いて、あの壮行会のように、温かく、力強く、心の中で応援しながら、そのがんばりを学校全体の力にもしていきたいですね。

運動系の部活動に続き、吹奏楽部のコンクールが7月に迫ってきています。また、技術部、家庭科部、美術部も発表の場となる八ヶ嶺祭やコンテスト、コンクールが着々と近づいてきます。一日一日を大切にがんばっていきましょう。



**引き続きお願いいたします 新型コロナウイルス感染症対策**

本校の新型コロナウイルスに関わる対策についてご理解とご協力をいただき、素早い連絡・対応をはじめ、感染症対策の継続をしていただいておりますことに感謝申し上げます。ありがとうございます。

全国的な感染者の減少、諏訪圏域のレベルが2となる等、感染状況が落ち着いてきたと感じられる面はありますが、新聞報道等を見ますと、依然、対策については、高い意識を継続しなければいけない状況があります。そこで、引き続き、以下の四点の継続をよろしくお願いいたします。

- 手洗い、うがい、換気、検温等の感染症対策・体調管理の継続をお願いします。
- **生徒本人の体調不良時**、また、同居のご家族に**1人でも風邪症状のある方がいらっしゃる場合は、登校を控えていただく様**お願いします。【欠席とはなりません】
- 同居のご家族が、**保健所等の指示により PCR 検査等を受ける際には**、検査の結果が判明するまでは、**登校を控えていただく様**お願いします。【欠席とはなりません】
- **LEBER にて毎日の「検温・健康観察」**をお願いします。気になる状況がありましたら、保健所への相談と共に学校への電話でのご連絡をお願いします。また、**ご家族の方が新型コロナウイルス感染症の陽性者、濃厚接触者と特定されたり、PCR検査等を受けたりした場合も、学校への電話でのご連絡**をお願いします。

また、これまで継続してきていただいています**温かな人権感覚に基づく支え合い**につきましても、今後もよろしくお願いいたします。

生徒の健康に関すること、スクールソーシャルワーカー（SSW）、スクールカウンセラー（SC）への相談等ご希望がありましたら、お気軽に学校までご連絡をお願いします。また、「育ちあいちの」へ相談は随時行えます。ぜひ、ご利用ください。

茅野市立東部中学校  
濱 喜一郎(校長)  
〒391-0011 茅野市玉川 10030  
電話 79-5050 Fax 79-5242